

教育目標 【自ら学び 生かす 心豊かな生徒の育成】

幸福度ナンバーワンの学校をめざそう！

厚保中学校だより

令和元年

11月

これからの時代を生きぬく力をつける学び

校長 松本 恵理子

厚保中学校では、昨年度から、授業に「知識構成型ジグソー法」という手法を取り入れて、子どもたち一人ひとりが主体的に参加し、活発に対話することで、個々の考えを深めていくことのできる「協調学習」に取り組んでいます。ただし、毎時間このやり方で授業をするわけではありません。各教科で求められる「知識・技能」の習得も大切にしながら、効果的な場面で実施することで、学んだことを真に理解し使えるようになること、学ぶ楽しさを体感し進んで学び続けるようになることなどをめざしているのです。

もともと素直で真面目な子どもたちですが、授業中の意欲や積極性がさらに伸びてきていると感じます。少しハードルの高い「課題」に向かって仲間と共に学ぶ姿、「協調学習」が成立するように頭をひねって授業を工夫する教員の姿、これも厚保中の自慢の一つです。

令和3年度から全面実施(中学校)の新学習指導要領では、「なにができるようになるか」が重視されています。厚保の子どもたちが、たくましく生きる力をつけていくために、1時間1時間の授業を大切にしたいと考えています。是非、新しい学び「協調学習」の授業をご覧ください。

季節の句～松尾芭蕉

人声や 此道かえる 秋のくれ

* 独りぼっちで山道を行く芭蕉も、人の気配が恋しい瞬間があったようです。秋はしみじみと人の温かさを感じる季節なのかもしれません。



山口県新しい学びプロジェクト公開研究会in厚保中

10月8日(火)に本校にて「山口県新しい学びプロジェクト公開研究会2019」が実施されました。野間先生が1年生の理科の授業を、藤田先生が2年生の道徳の授業を、伊藤先生が3年生の数学の授業を、それぞれ行いました。

東京大学の研究センターCoREF(コレフ)が独自に開発した学習法である「知識構成型ジグソー法」を用いての公開授業でした。遠くは北海道からの参加者もあり、総勢50名の大きな研修会となりました。また、偶然にもTYSさんの取材もあり、慌ただしい一日でした。たくさんの来客があったため、生徒は終始緊張の面持ちでしたが、それぞれが集中して課題と向き合うことができたように思います。



栗ご飯実習～“厚保くり”でおもてなし!!

9月27日(金)に、ヘルスメイトの皆様のご指導のもと、3年生による栗ごはんとすまし汁の調理実習が行われました。実習の中では、包丁で栗の皮をむいたり、昆布とわかめでだしをとったりする姿が見られました。出来上がった料理は、日頃お世話になっている地域の皆様にも試食していただきました。



新人体育大会

卓球部女子

美東中学校の生徒と総当たり戦を行い、2年生のK.Sさんが3位に輝きました。他の生徒も受賞は逃したものの、フルセットまで戦う熱い試合も多くありました。充実した試合を通して、たくさんの課題を見つけることができたので、各自学んだことを今後の練習に反映させます。



卓球部男子

1、2年生の新チームとして初めての試合でした。団体戦では優勝、個人戦では、I.Kくんが2位となりました。練習してきた成果を十分に発揮することができたと思います。12月8日(日)には、キリンビバレッジ周南総合スポーツセンターにて県新人大会が行われます。さらにチームのレベルが上がるように、全力で練習に取り組んでいきたいと思いをします。



野球部

1・2年生の新チームより、厚保中、伊佐中、美東中の3校による合同チームとなりました。先日行われた新人戦では、大嶺中に勝利したものの、秋芳中に僅差で敗れてしまいました。今後の課題としましては、3校による合同練習の機会を増やし、更にチームワークの強化を図ることだと思いをします。ご声援をよろしくお願いいたします。

上野先生の紹介

産休に入られた下屋鋪先生の代替として、9月27日に着任しました上野沙緒里と申します。

厚保中の皆さんの積極的に明るく挨拶する姿、ソーランや掃除等何に対しても一生懸命に取り組む姿勢がとっても素敵です。よろしくお願いいたします。

No Image

ふれあい夢通信のお知らせ

山口県教育委員会では、毎月、「ふれあい夢通信」ホームページに、「第55号(2019秋号)」を掲載しています。県教育・イベント・読者プレゼント情報などが掲載されています。

本県教育に関する様々な情報が得られますので御一読ください。

○「ふれあい夢通信」ホームページ
<http://www.pref.yamaguchi.lg.jp/cms/a50100/kkt/fureyume.html>



11月の主な行事

- 5日(火) 2年進路学習会(美祢青嶺高)
- 9日(土) 授業日(総合文化祭りハーサル)
- 10日(日) 授業日(県総合文化祭美祢大会)
- 11日,12日 振替休日
- 13日(水) あつマロンネットクリーン作戦
- 13日~15日 参観週間
- 15日(金) 道徳参観日(5校時)
- 16日(土) 市民総社会参加活動
- 17日(日) 厚保町民ハイキング
- 18日(月) 3年習熟度テスト
2年みねシュラン
テスト週間(~26日)
- 19日(火) 3年校内進路説明会
- 25日,26日 期末テスト
- 26日(火) 国際理解教育講演会